

Superbike-IDM in Oschersleben

Elf Rennen in sieben Klassen stehen am kommenden Wochenende (15./16.6.2013) bei der Superbike-IDM in der Motorsport-Arena Oschersleben auf dem Programm. Der Freitag (14.6.2013) ist für freie Trainings aller Klassen vorgesehen.

Als Führender der Superbike-Kategorie wird Damien Cudlin (BMW) nach Oschersleben reisen. Der Australier kennt die Strecke in der Magdeburger Börde unter anderem von zahlreichen Einsätzen in der Endurance-Weltmeisterschaft. Mit drei Siegen aus den ersten vier Rennen hat der Mann mit dem Cowboyhut bereits 22 Punkte Vorsprung, was zu diesem frühen Zeitpunkt in der Saison aber noch nicht allzu viel bedeuten muss. Aktuell bester deutscher Superbike-Pilot ist Neuling Markus Reiterberger, der ebenfalls auf einer BMW S 1000 RR unterwegs ist. Der Bayer feierte im zweiten Lauf beim vergangenen Rennen in Zolder seinen ersten Saisonsieg. Bester Yamaha-Pilot ist Gareth Jones, der mit nur einem Punkt Rückstand hinter Reiterberger auf Rang drei liegt. Auch die einzige Dame im Feld, Lucy Glöckner aus Nordhorn, ist bislang in jedem Rennen in die Punkte gefahren und belegt damit einen achtbaren 11. Platz.

In der neu geschaffenen Superstock 1000-Klasse, die in gemeinsamen Rennen mit den Superbikes ausgetragen wird, fahren momentan vor allem zwei Piloten vorne weg. Bastien Mackels (BEL) und Daniel Sutter (SUI) belegten bislang jeweils zwei erste Plätze und teilten sich dazu noch drei zweite Ränge.

Roman Stamm (SUI) und der Deutsche Kevin Wahr kommen als Favoriten der Supersport-Klasse zum Gastspiel in die Motorsport-Arena. Den Kawasaki-Pilot und den Deutschen auf seiner Yamaha YZF-R6 trennt nur ein Punkt vor den Rennen in der Magdeburger Börde.

Mit weißer Weste reist der Niederländer Bryan Schouten (Honda) zum Gastspiel nach Oschersleben. Der Moto3-Pilot konnte in seiner Klasse bislang alle vier Rennen gewinnen und hat dadurch bereits 32 Punkte Vorsprung auf den Deutschen Maximilian Kappler.

In der einzigen Klasse, in der es nicht nur auf das Können des Piloten, sondern auch auf

das des Beifahrers ankommt, führt ein deutsches Duo vor dem Oschersleben-Gastspiel. Kurt Hock und Enrico Becker wollen beim Heimspiel ihr Gespann nach ganz vorn stellen. Für Hock und seinen sachsen-anhaltinischen Beifahrer Becker ist die 3.667 Meter lange Rennstrecke dabei bekanntes Terrain. Bereits mehrfach traten sie dort zu deutschen und Weltmeisterschaften an.

Zusätzlich zu den Serien der IDM (Internationale Deutsche Motorradmeisterschaft) werden der ADAC-Junior-Cup, der Yamaha-R6- Dunlop-Cup und die Supermono sowie am Sonnabend auf der Kartbahn der ADAC-Mini-Bike-Cup am gestartet.

Wochenend-Tickets gibt es im Vorverkauf auf www.superbike-idm.de ab 20 Euro. Kinder bis 10 Jahren haben freien Eintritt, von 11 bis 16 Jahren zahlen sie die Hälfte.

(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Superbike-IDM.